

# 中学校だより



第16号  
令和8年1月23日発行  
校長 江頭 満江

令和7年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」 「自ら学びを求める人」 「心身ともに健康な人」

## 国語科担当が決まり授業再開しています。

1月より国語科の授業が再開しました。3年生は [REDACTED] 先生、2年生は [REDACTED] 先生、1年生は [REDACTED] 先生です。3人の先生方は中学校国語科担当としての経験が豊富で、初日から生徒の興味・関心を高めています。3年生からは、「受験に必要なことを教えていただいた」「安心して受験できます。」という声がよせられました。国語の学びが一層深まるのではないかと期待しています。



1年生国語担当  
[REDACTED] 先生の授業

2年生国語担当  
[REDACTED] 先生の授業

3年生国語担当  
[REDACTED] 先生の授業



## 育友会役員決め、ご出席ありがとうございました。

1月15日（木）夜にお集まりいただき、令和8年度の育友会役員決めを行いました。多くの出席者をいただき、本部役員、学年役員を決めることができました。ご協力ありがとうございました。また、地区役員についても選出ありがとうございました。

育友会の皆様と学校が同じ方向を向いて、お互い協力をしながら、子どもたちの成長をサポートしていくたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。2月5日（木）に計画しておりました、第4回育友会本部役員会及び評議員会は紙上での確認と変更になっております。

ホームページをご覧ください！

2・3月行事予定はHP掲載

【HPアドレス】

<https://www.education.saga.jp/hp/takeokita-j/>

【QRコード】

